

Fecha 17.07.2009	Sección Primera	Página 5
---------------------	--------------------	-------------

entrevista

JUAN RAFAEL
ELVIRA QUESADA
TITULAR DE SEMARNAT

Sorprende falta de línea ecológica

TEXTO NATALIA GÓMEZ natalia.gomez@eluniversal.com.mx

El funcionario reconoce aportaciones del PVEM y afirma que hubiera querido tener más apoyo legislativo del partido

El titular de la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat)**, **Juan Rafael Elvira Quesada**, expresa su sorpresa porque el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) no llevara en su plataforma electoral una línea ecológica y si enfatizara la pena de muerte a secuestradores, el pago de medicamentos y cursos de inglés.

Reconoce que durante la pasada legislatura hubiera querido tener el apoyo del PVEM para iniciativas como la eliminación de bolsas de plástico y de los envases de PET. No obstante, es cauteloso al emitir sus opiniones y aunque es crítico, también reconoce algunas aportaciones hechas por el partido en materia de ecología.

¿Qué tan verde considera usted que es el Partido Verde Ecologista? Pues ha hecho aportaciones im-

portantes. La gran plataforma electoral no se centró en una postura únicamente verde, sino hablaba de dos asuntos que recuerdo: pena de muerte, pagar los medicamentos y cursos de inglés. Esto no quita que sí han hecho aportaciones importantes y nos han apoyado en otras iniciativas; creo que podemos seguir trabajando con ellos y con otros partidos de manera importante.

“Me llama la atención que siendo un partido esencialmente ecológico, su plataforma no llevara una línea ecológica. Pero sí han hecho aportaciones, que siempre se pueden mejorar.”

¿Podemos decir que sí es un partido verde? Podemos decir que sí es verde, pero queremos trabajar en esta próxima legislatura más cerca de ellos, estar más cerca de todos los partidos, porque este Congreso (saliente) a la **Semarnat**, como sector, nos trató muy bien.

¿Se puede concebir un partido verde que proponga la pena de muerte?

Muchos ministros de medio ambiente de Europa nos han dicho que es inconcebible lo que hace el Partido Verde en México, y que están extrañadísimos. Yo me abstengo de opinar. Creo firmemente en lo que marca

nuestra Constitución. Dice Mahatma Gandhi que si nos vamos ojo por ojo, toda la humanidad quedaría ciega. Creo que sinceramente no es la solución.

“Yo hubiera querido tener el apoyo del PVEM para otras iniciativas, como la eliminación de bolsas de plástico, de los envases de PET, en las que si se requiere un trabajo conjunto con ellos. De cualquier manera lo que no se dio en esta legislatura buscaremos que se dé en la siguiente.”

“

Me llama la atención que siendo un partido esencialmente ecológico, su plataforma no llevara una línea ecológica. Pero sí han hecho aportaciones, que siempre se pueden mejorar”



Fecha 17.07.2009	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------



DAVID JARAMILLO | EL UNIVERSAL